

Covid-19 : Les autorités cubaines exhortent la population à garder une conduite responsable



La Havane, 21 mai, (RHC).- Les autorités cubaines ont exhorté ce mercredi la population à garder une conduite sociale responsable et à ne pas baisser la garde malgré les résultats encourageants de la lutte contre le nouveau coronavirus.

En effet, Cuba n'a pas enregistré de décès depuis mercredi dernier. Le nombre de personnes hospitalisés sous surveillance épidémiologique continue de descendre et 80% des personnes testées positif à la Covid-19 sont d'ores et déjà rétablies.

Pourtant, le président cubain, Miguel Díaz-Canel et le Premier ministre, Manuel Marrero, ont insisté lors de la réunion de suivi des mesures de prévention et de contrôle de la maladie, sur la nécessité d'observer les dispositions sanitaires pour enrayer définitivement la propagation du nouveau coronavirus.

Le président cubain a annoncé que le retour à la normale aura lieu graduellement, sans hâte, sans improvisations et tenant compte des caractéristiques de chaque territoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223356-covid-19-les-autorites-cubaines-exhortent-la-population-a-garder-une-conduite-responsable>



Radio Habana Cuba